

RECONOCIMIENTO DE LA LABOR CULTURAL DE "ATENEA" SE DESTACA EN LOS ESTADOS UNIDOS DE NORTEAMERICA

El Departamento de Asuntos Culturales de la Unión Panamericana, a través de su sección Biblioteca Conmemorativa de Colón, ha editado en Wáshington un volumen de 205 páginas que contiene un índice general de todos los artículos publicados en "Atenea", con indicación de autores y materias desde el año 1924 a 1950.

Este volumen lleva un prólogo del señor Arthur E. Gropp, director de la Biblioteca Conmemorativa de Colón, el cual entre otras cosas expresa:

"Crecida la revista con temperamento democrático y de sana libertad, ha dado acogida a diversas directrices del pensamiento. Escritores de distinto credo, exponen allí sus ideas con un bien entendido espíritu de culta convivencia. A través de sus treinta años de existencia es factible observar en "Atenea", una línea de cultura que revela la trayectoria de la mentalidad americana y que refleja la manera intelectual en que se ha desenvuelto el continente hispanoamericano. Los aspectos sociales, las preocupaciones filosóficas y educativas que allí se manifiestan y especialmente la literatura, muestran la graduación marcada por los años, en el transcurso de los cuales han surgido nuevas orientaciones, nuevos módulos y nuevas inquietudes. En lo literario, que forma el núcleo mayor de la revista, se aprecia claramente el proceso evolutivo. En los primeros lustros, la influencia europea es notoria, particularmente la francesa, que ejerce poderoso estímulo sobre los escritores. Más tarde, vemos que éstos vuelven la mirada a lo propio, a lo regional, al problema social, mayormente campesino; asimismo encauza sus tendencias de pensamiento, de tema y de estilo hacia lo nacional".

También se refiere el autor del prólogo, a la forma objetiva con que siempre "Atenea" ha enfocado los sucesos de interés internacional.

Se refiere, además, al director y fundador de la revista, rector de la Universidad de Concepción, don Enrique Molina, quien ha contado con la colaboración en esta función directiva de los señores Samuel Zenteno A., Luis David Cruz Ocampo, Salvador Gález, Abraham Valenzuela, Félix A. Núñez, Avelino León Hurtado, Domingo Melfi y Luis Durand.

La dirección de "Atenea" agradece al señor Arthur E. Gropp, director de la Biblioteca Conmemorativa de Colón, el interesante trabajo realizado sobre nuestra revista y en forma muy especial las palabras elogiosas con que ha subrayado la labor cultural desarrollada ininterrumpidamente por "Atenea" durante más de treinta años.

La actitud del señor Gropp es el mejor reconocimiento y estímulo a la labor realizada por "Atenea".